
На мероприятии были представле
ны новые образцы спортивной одеж
ды, разработанные ведущими отече
ственными производителями. Свою 
продукцию представили крупнейшие 
предприятия лёгкой промышленно
сти страны, такие как ОАО «8 Марта», 
ОАО «Св1танак», ОАО «Речицкий тек
стиль», а также один из крупнейших 
холдингов «Белорусская кожевенно
обувная компания “Марко”».

Посетители смогли ознакомиться 
с новыми технологиями и тенденци
ями в сфере спортивной одежды и 
обуви, изучить образцы спортивной 
одежды, которые уже совсем ско
ро можно будет надеть нашим спор
тсменам на II Играх стран СНГ.

Первый заместитель министра 
спорта и туризма Республики Бе
ларусь Александр Дорохович лично 
инспектировал каждый стенд с но
вой продукцией, вникал в суть про
цесса, задавал острые вопросы.

Тенденции 
и новшества
9 июня, в преддверии Дня работника лёгкой промышленности, 
в холле Белорусского государственного университета 
физической культуры состоялась презентация спортивной 
формы и обуви в рамках программы импортозамещения.

«Перед нами стояла задача раз
работки спортивной коллекции как 
для спортсменов, так и для школь
ников, подрастающего поколе
ния, — делится начальник управле
ния продаж и маркетинга компании 
«Св1танак» Елена Романова. — Мы в 
конце прошлого года провели кон
курс на название бренда. Было не
сколько предложений, но комиссия 
выбрала бренд 5\/5. Под этим брен
дом разработали коллекцию для 
федераций лыжных гонок, лёгкой 
атлетики, уже получили первый за
каз. Изделия должны поставить уже 
к 16 июня».

У стенда ОАО «Речицкий текстиль» 
специалист отдела сбыта Екатерина 
Шуст презентует продукцию своего 
предприятия:

«Это махровые изделия. Размер
ный ряд очень большой. Сегодня 
мы демонстрируем логотипы, спо
собы их нанесения на махровые

изделия. Приготовили образцы для
II Игр стран СНГ, которые согласо
ваны с Национальным олимпийским 
комитетом. Также можем произво
дить полотенца с логотипами для 
спортивных команд, всевозмож- 

^ных мероприятий, юбилейных дат 
 ̂с различной отделкой. Наша пряжа 
из стопроцентного хлопка куплена 

2 в Узбекистане, затем мы её покра- 
^  СИЛИ, сделали основу, поставили на 
о станок и способом переплетения 
о нитей получили логотип на махро- 
б* вом полотенце. Весь цикл обработ

ки, кроме первоначального сырья, 
производился на нашей фабрике в 
Речице. Продукция будет представ
лена практически во всех торговых 
центрах страны».

Затем на сцене в актовом зале 
БГУФК студенты, превратившие
ся на время в фэшн-моделей, про
демонстрировали модельный ряд 
спортивной одежды и обуви.

По утверждению изготовителей, 
разработанные изделия идеально 
подходят для занятий спортом в за
ле и на свежем воздухе. Их конструк
ция выгодно подчёркивает фигуру и 
обеспечивает полную свободу дви
жений. Представленные модели не 
требуют специального ухода, со
храняют форму и привлекательный 
вид после частых стирок. Благодаря 
приобретению специализированно
го швейного оборудования на изде
лиях применяются плоские высоко
растяжимые швы, позволяющие ак
тивно двигаться, не натирая кожу.

После состоялось обсуждение, 
без которого презентация была бы 
неполной. Спортсменами и пред
ставителями федераций был поднят 
ряд вопросов. Например, недоста
точно яркая цветовая гамма неко
торых комплектов для легкоатлетов. 
Коснулись качества тканей, которые 
должны отводить влагу, «дышать», 
создавая комфортные условия для 
атлетов. Недостаточный размер
ный ряд обуви — с тридцать пятого 
до сорок восьмого... Все внесённые 
замечания и предложения были взя
ты «на карандаш».

Первый заместитель председате
ля концерна «Беллегпром» Виталий 
Дединец поблагодарил собравших
ся за подсказанные направления 
развития (начиная от сырья и закан
чивая конструкцией изделий), кото
рые необходимы нашим спортсме
нам.

Александр Дорохович, пользу
ясь случаем, поздравил работни
ков лёгкой промышленности с про
фессиональным праздником и при
звал к более тесному сотрудниче
ству со спортивным федерациями. 
Ведь только при правильном пони
мании потребностей и хорошей об
ратной связи можно добиться зна
чимых, видимых результатов. Мо
жет быть, не быстрыми, но уверен
ными шагами выйти на уровень 
импортозамещения, который по
зволит стране быть независимой 
во всём.
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